



L'ancien international camerounais et légende du foot mondial et africain, Samuel Eto'o, a annoncé est candidat à la présidence de la Fecafoot, la fédération camerounaise de football.

L'annonce de la candidature du légendaire buteur du FC Barcelone et Inter de Milan, intervient alors que la Fecafoot est en crise depuis plusieurs mois.

L'actuel président, Seidou Mbombo Njoya, avait été élu en 2018, mais son élection, contestée par plusieurs acteurs de football camerounais, dont le sénateur Albert Mbida, avait été annulée à la mi-janvier par le Tribunal arbitral du sport (TAS). Malgré tout, il est resté en poste avec pour mission de travailler à l'organisation de nouvelles élections, ceci selon une recommandation de la FIFA.

L'élection du nouveau président est prévue pour le mois de décembre prochain. Mais, avant cela, le quadruple ballon d'or africain peut continuer avec son opération de charme. Samuel Eto'o a été reçu ce 20 octobre 2021 par Célestin Tawanba, président du GICAM, (Groupement Inter-Patronal du Cameroun), qui est l'organisation la plus représentative du secteur privé au Cameroun.

« Cette visite a permis au désormais candidat au poste de Président de la Fédération

Camerounaise de Football de partager avec le Patron des Patrons sa vision pour le football et le rôle important que pourrait jouer le secteur privé dans cet écosystème », a confié le Gicam dans un message publié sur sa page Facebook.